

La Habana a favor del medio ambiente



La Habana, 8 may (RHC) Un recorrido en bicicleta por varios sitios de La Habana se realizará el próximo 26 de mayo, en el que participarán ciclistas, visitantes y pobladores, a favor de la protección del medio ambiente.

La iniciativa, con el nombre de **'Pedalea por el clima: por un futuro sin emisiones contaminantes'**, es promovida por la Unión Europea en Cuba.

La Oficina del Historiador de la Ciudad, una de las entidades que se suma al proyecto, informa que el recorrido comienza en la Plaza de Armas, en las inmediaciones del Palacio del Segundo Cabo, donde radica el Centro para la Interpretación de las Relaciones Culturales Cuba-Europa.

El itinerario continúa por el Malecón hasta la calle Línea, en la barriada de El Vedado, para concluir en el Parque Almendares.

La idea forma parte de las actividades con motivo del medio milenio de la fundación de La Habana, la Semana de la Diplomacia Verde que promueve la Unión Europea en todo el mundo, así como del Día Mundial del Medio Ambiente (5 de junio) que este año estará dedicado a la lucha contra la contaminación del aire. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba